

Compte rendu de l'assemblée du 11 août 1914, p.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey et Hébert.

1.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$55,932.33, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(22119) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant le vote de crédits supplémentaires pour un montant de \$5,500.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, à l'exception des items 3 et 4, et de faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'un crédit de \$5,000 pour les fins y mentionnées.

M. le Commissaire Côté prend son siège.

3.—Soumise une communication de M. L. Masson, entrepreneur pour la construction de kiosques sur l'île Ste-Hélène, demandant du délai pour la construction desdits kiosques.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer M. Masson que le Bureau ne peut faire droit à sa demande, et que si, à l'expiration du délai qui lui a été accordé, il n'a pu terminer son contrat, son dépôt sera confisqué.

4.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$5,000 pour les fins mentionnées audit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—(22172) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de donner instructions à la Compagnie des Tramways de rétablir l'arrêt de tramways au coin des rues Ste-Catherine et Moreau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, en réponse à une question de l'échevin Ward, au sujet des contrats accordés pour la fourniture de blocs "shawmut" en 1913 et 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, avec des copies des contrats, et d'informer M. l'échevin Ward qu'il n'y a pas de correspondance, à l'exception des comptes qui ont été produits.

7.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, au sujet de la demande de M. Napoléon Lebrun, pour exemption de taxes sur les Nos. 201 à 210, subd. du No. 397 de la Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De rejeter la demande de M. Lebrun, conformément à l'opinion de l'Avocat en Chef de la Cité.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

8.—Soumise une communication de M. C. H. Moineau, demandant la remise d'un montant de \$9,000 représentant la retenue de 10% sur le contrat de la propriété Monkland.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Report of meeting held on the 11th August 1914, p.m.

His Worship the Mayor, Chairman; Messrs. Ainey and Hébert, Commissioners.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$55,932.53, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—(22119) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that a supplementary appropriation, amounting to \$5,500, be voted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved, item 3 and 4 excepted, and that a report be made to Council, recommending that an appropriation of \$5,000 be voted for the purposes therein mentioned.

Commissioner Côté took his seat.

3.—Submitted a communication from Mr. L. Masson, contractor of the kiosks on St. Helen's Island, asking that a delay be granted him for completion of same.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Board cannot grant his request, and that, if his contract is not completed at the expiry of the delay which was granted him, his deposit will be confiscated.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Printing and Stationery, recommending that an additional appropriation of \$5,000 be voted for the purposes mentioned in said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

5.—(22172) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that instructions be given to the Tramways Company to re-establish the tramway stop, corner of St. Catherine and Moreau streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

6.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, in reply to a question put by Ald. Ward, agent contracts awarded for the supply of "shawmut" blocks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, with copies of the contracts, and that Ald. Ward be informed that there is no correspondence on the subject, except the accounts which have been filed.

7.—Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the application of Mr. Nap. Lebrun, to be exempted from paying taxes on lots Nos. 201 to 210, subd. of No. 397 Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Lebrun's request be rejected, in accordance with the Chief City Attorney's opinion.

Commissioners McDonald took his seat.

8.—Submitted a communication from Mr. C. H. Moineau, asking that he be refunded an amount of \$9,000, representing the 10% of the amount retained on his contract for the Monkland property.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was